

La Monja Blanca

Es una de las 35,000 especies de orquídeas que existen, conocida por su nombre científico *Lycaste skinneri* o *Lycaste virginalis*, esta habita en el sur de México, Guatemala, El Salvador y Honduras, a una altitud promedio de 1650, El motivo fue agradecerle por enviar un sin igual grupo de orquídeas a la presentación, sobre todo destacando la belleza de la Monja Blanca. Pero, resaltó que había notado que Guatemala aún no tenía una flor nacional, por lo que lanzó la sugerencia de nominar a esta orquídea. De hecho, las palabras de la señora fueron escuchadas y la nominación llegó hasta la Casa de Gobierno. Así, en 1934, Ubicó emitió un decreto con el cual otorgó el título de Flor Nacional a la Monja Blanca.



La Ceiba

Son árboles grandes, frecuentemente con raíces tabulares, el tronco generalmente tiene espinas, al menos cuando es joven. Hojas alternas palmaticompuestas; folíolos 5 a 9, peciolulos articulados con el ápice del pecíolo. En general, las especies de este género ocurren naturalmente en bosques que tienen una época marcada de sequía, por ejemplo, en el bosque tropical caducifolio de México o en las costas del sureste de Brasil. Fue declarado Árbol Nacional el 8 de marzo de 1955 durante el gobierno del presidente de Guatemala Carlos Castillo Armas. No obstante, hay especies como *Ceiba pentandra* o *Ceiba speciosa* que muestran una tolerancia considerable a ambientes húmedos o incluso inundables.



Flor de manzanilla

La manzanilla en Guatemala es una flor de uso tradicional en la medicina ancestral maya del país. Dadas sus propiedades, también se utiliza en la cocina, así como también se convirtió en un producto de exportación a nivel internacional. Esta flor es de las primeras que están en la mente del guatemalteco cuando de inflamaciones se trata. Ya sea externa o interna, las infusiones de manzanilla son una fuente de alivio con sutil sabor que puede combinarse con otros ingredientes o plantas. Esta flor es de las primeras que están en la mente del guatemalteco cuando de inflamaciones se trata. Ya sea externa o interna, las infusiones de manzanilla son una fuente de alivio con sutil sabor que puede combinarse con otros ingredientes o plantas.



Árbol de Ciprés

El ciprés en Guatemala es un género completo que abarca diferentes especies de árboles con características similares. De hecho, en el país se suelen cultivar de estos por su aroma y la variación de su madera. e busca que el cultivo esté ubicado en zonas de vida boscosa muy húmeda, subtropical tanto alta como baja. La mayoría son coníferas, de hoja perenne, alcanzando hasta 20 metros de altura con un diámetro de 60 centímetros. Su tronco es recto y de corteza delgada con diversas fisuras. e ha hecho muy popular cuando de reforestación comercial se trata. Suele conformar rodales puros o mixtos asociados a otras especies de árboles. Por ello, se le suele plantar junto a pinos y que por la velocidad de su crecimiento suele poblar un terreno vasto. Además, se hacen estos rodales con el fin de que otras especies se vean afectadas por gorgojo.



Flor de girasol

La flor de girasol es una planta muy popular en Guatemala. Por lo general, a nivel comercial suele venderse como una planta ornamental. Sin embargo, cuenta con diferentes usos tanto a nivel de industria como alimenticio. Los girasoles son plantas anuales. Es decir, crecen en el exterior, especialmente durante la primavera y verano, sobreviviendo una estación de crecimiento. Uno de los principales usos que se le da es para crear aceite, una producción para consumo humano. De hecho, el aceite de girasol se utiliza para la cocina y también a modo de suplemento nutricional. Además de uso humano, también se aplica en la industria para la fabricación de pinturas y jabones. Al mismo tiempo, en algún momento se utilizó para mezclarlo con combustible para los aviones.



El árbol de pinabete

El pinabete o árbol de pinabete es una especie de árbol muy popular en Guatemala, ya que representa la llegada de las fiestas de fin de año, especialmente de la Navidad. Ha sido costumbre colocar un árbol en cada casa, ya sea cortado o de plástico. Es un árbol que crece hasta los 50 metros de altura. De hecho, destaca por la forma de su copa, siendo esta piramidal siendo en adultos más aplanada. El fuste se encuentra en un rango de entre 1 a 4 metros de diámetro a la altura del pecho. Las hojas son de forma acicular, de 15 a 55 milímetros de largo y de uno a dos milímetros de ancho. Es un árbol que crece hasta los 50 metros de altura. De hecho, destaca por la forma de su copa, siendo esta piramidal siendo en adultos más aplanada. El fuste se encuentra en un rango de entre 1 a 4 metros de diámetro a la altura del pecho. Las hojas son de forma acicular, de 15 a 55 milímetros de largo y de uno a dos milímetros de ancho.

